La Razén

FECHA

SECCIÓN

4

07/12/2024

NACIONAL



Canciller afirma que el T-MEC se fortalecerá

| Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

ANTE EMPRESARIOS estadounidenses, el secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, aseguró que México continuará fortaleciendo el acuerdo comercial con Estados Unidos y Canadá, así como la cooperación en materia económica, científica y educativa con ambos socios.

En la sede del Council of the Americas (ASCOA, por sus siglas en inglés), en Nueva York, el canciller sostuvo un encuentro con inversionistas de empresas estadounidenses en México como Exxon, MetLife, Medtronic, Sempra, Pfizer, TC Energy y Morgan Stanley, entre otras.

Acompañado por Esteban Moctezuma y Héctor Vasconcelos, embajadores en EU y en Naciones Unidas, dijo: "Somos socios, somos vecinos, somos amigos".



LA CANCILLERÍA ha

emprendido una serie de acciones para garantizar el respeto a los derechos humanos de los connacionales que residen en EU.

Durante su gira por el vecino país del norte, el canciller destacó que continuará el diálogo con las autoridades estadounidenses, y que la relación entre ambos países se ha construido a lo largo de muchos años y es muy sólida, no solo en el ámbito económico y comercial, sino también en lo cultural, familiar y fronterizo.

El trabajo realizado por México para disminuir los flujos migratorios ha sido importante, con una reducción del 75 por ciento en los encuentros en las fronteras en comparación con diciembre de 2023, agregó el funcionario.

Siguiendo la instrucción de la Presidenta Claudia Sheinbaum de proteger a los migrantes mexicanos, el jefe de la Unidad para América del Norte de la Cancillería, Roberto Velasco, visitó el centro de procesamiento Soft Sided Facility de la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza en Tucson, Arizona.

Tras la visita de trabajo del secretario Juan Ramón de la Fuente a Dallas, Texas, Velasco Álvarez informó que se analizaron las condiciones de detención de personas en situación de movilidad.

"Estamos asegurándonos de que cuenten con todos los elementos para la defensa de sus derechos humanos a través de nuestra red consular", publicó en su cuenta de X.



EL CANCILLER Juan Ramón de la Fuente, ayer, en reunión con inversionistas estadounidenses en Nueva York.

75

Por ciento disminuyeron los flujos migratorios en la frontera PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

La Razón 4 07/12/2024 NACIONAL

